

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**XÓCHITL: MÉXICO SIN VIOLENCIA, PRÓSPERO, EDUCACION Y SALUD; CLAUDIA: LLÉVEN PRUEBAS AL MP, EN CASO DE CORRUPCIÓN DEL ENTORNO PRESIDENCIAL**

Hablaron de todos los temas que marca la agenda para una candidata, candidato presidencial; dos mujeres y un hombre; ellas, adversarias, en la disputa por Presidencia de la República; él, hay que decirlo, un cachavotos que busca posicionar al partido que lo postuló, y ganar espacios de poder en el Congreso de la Unión.

Conservar el gobierno de NL, porque perdieron el de Jalisco, estado en el que el hombre fuerte de ese partido es Enrique Alfaro Ramírez y el candidato a gobernar la perla de occidente, Jesús Pablo Lemus Navarro.

El senador Dante Delgado Rannauro, se queda con las siglas del movimiento naranja, pero sin influencia den Jalisco; ahora se dedicará a patrocinar y asesorar a su pupilo, el diputado federal con licencia, Jorge Álvarez Máynez.

¡Vamos, pues!, el mismo político de Zacatecas, se presentó dos veces ayer, en el primer debate en el que participa como aspirante a la Presidencia, suspirante, cual decía ese inolvidable politólogo, historiador, economista, qepd, Daniel Cosío Villegas, porque apenas obtiene unos cuantos puntos de porcentaje en los sondeos, a modo, o no.

El controversial legislador con licencia, quiso lucirse en el debate, con lenguaje de señas, pero en las redes sociales, de inmediato, Vox Populi, “interpretó” los ridículos intentos de ese genial sistema de lengua: “vamos por unas caguamas”.

En el 2018, algo irónico sucedió con el hoy defenestrado ex gobernador de Nuevo León, cuando dijo que hay que mochar las manos a ladrones, y “sacó de onda” a la interprete oficial de ese debate con lenguaje de señas, cuando Jaime Rodríguez Calderón, expreso esa “oferta” electoral.



Amoche, primer debate presidencial, en el que ambas candidatas, se dijeron lo que se tenían que decir, de perfil, no cara a cara, en puyantes casos, hay que decirlo, para candidata del oficialismo, Claudia Sheinbaum, cuyo semblante denotó cada que su contraria tocó el tema: corrupción.

Asunto que la ex jefa del gobierno capitalino, replicaba a Xóchitl Gálvez Ruiz, con trilladas palabras como “la representante del PRIAN”, lo cual colmó el carácter de la candidata de oposición y, decidida, sacó dos fotos en las que aparece Sheinbaum, con el hoy morenista, Manuel Bartlett Díaz, y otro ex priista; “con cual te quedas”, espetó la abanderada de oposición.

O cuando le sacó las fotos del colapso en Línea 12 del Metro y el asunto de la tragedia en el Colegio Rébsamen, ambos, ya señalamos en este espacio, paradójicamente con saldo trágico de 26 víctimas cada caso.

A lo que la candidata de Morena, replicaba que no reportó bienes que tiene Xóchitl Gálvez ni donó la venta de un departamento que dijo haría y que finalmente, lo vendió a una familia de Felipe Calderón Hinojosa.

Ni contestó Claudia, cuando la abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México, la cuestionó si aplicaría la ley contra los primos de los hijos del Presidente, presuntamente involucrados en corrupción con material balasto, en el proyecto Tren Maya.

La ex jefa de gobierno, en más de una ocasión, se salía por la tangente. “A otros temas”, prácticamente dijo y evadió, eludió, puyante interrogación.

En el plan que tienen para el rubro de salud, Claudia Sheinbaum, habló de fortalecer esa política pública, desde la prevención, “hasta la tensión más compleja de cualquier enfermedad de la salud y los medicamentos gratuitos; tenemos el presupuesto para poderlo hacer”.

Luego de echar rollo, Álvarez Máynez, dijo que busca un sistema de salud verdaderamente universal, se financie de manera equitativa “y no sólo con unos cuantos empresarios y que le dé medicinas a cada niña, a cada niño desde el primer día de su nacimiento”.

Xóchitl, aprovechó para criticar a su contraria, quien ofrece que sigan los abrazos a los delincuentes, que siga la falta de medicamentos, y desea un país con progreso, que se acabe la división, el odio.

–“Yo te ofrezco, pues, que construyamos un México, donde pongamos fin a la violencia, pero sobre todo, que le apostemos a la salud y a la educación”.



-“Te explico, el nuevo Seguro Popular, va a financiar con la tarjeta Mi Salud la atención médica y si por alguna situación no te dan los medicamentos, podrás ir a un hospital público o privado. Dinero hay, este gobierno (el de Amlo), dejó de ejercer 240 mil millones de pesos en los últimos cinco años”.

Sheinbaum, intervención mediática en este asunto, al referir Encuesta Nacional de Calidad e Impacto Gubernamental del INEGI, que se levantó en 2015 y 2023, cuando fue mitad del sexenio peñista y cuarto año del régimen de una sola voluntad, Andrés Manuel López Obrador.

-“En el caso del Seguro Popular, solamente el 47% se sentía satisfecho”, acusó. Y, en el caso del IMSS Bienestar, el 57.9%, “se siente satisfecho”.

Acusó corrupción en el Seguro Popular.

En réplica, Xóchitl, dijo que sería importante preguntar a familiares de personas que murieron por falta de medicamentos, a las mujeres que dejaron de atender, una de las cosas más inhumanas del gobierno.

-“Claudia, cuando estuvieron los manifestantes de los papás de los niños con cáncer afuera de Palacio Nacional, no hiciste absolutamente nada. Te quedaste callada y eso, realmente es lamentable. Esto te define como una mujer fría y sin corazón, la verdad. Que vengas aquí a echar rollo, mientras la gente está sufriendo la falta de medicamentos”.

Sheinbuman, no quiso replicar y dejó que lo hiciera Álvarez Máynez.

Quien, sin venir al tema, persistió en defender a su jefe, Dante Delgado Rannauro, quien nunca lo han visto, dijo, con Lamborghinis, “como el mejor amigo de Xóchitl, Alito Moreno, que tiene un historial de corrupción absolutamente grotesco”.

-“O como uno de sus invitados de honor, que aquí está en el auditorio, Paco Cienfuegos, acusado de triangular dinero en paraísos fiscales, de enriquecerse. La gente de Nuevo León, lo conoce, sabe perfectamente por qué han quebrado al estado”.

En el puyante caso del Colegio Rébsamen, así acorraló Xóchitl a Claudia:

-“Es increíble, Claudia, que por tu indolencia, hayan muerto 19 niños y 7 adultos. Saludo a Mireya que está aquí en el auditorio, mamá de Paola, quien, desafortunadamente, falleció en el colapso de ese colegio. Un año antes, Claudia, tú, tenías los elementos para clausurar ese colegio no lo hiciste. Insisto, eres una mujer fría y sin corazón y eso te define completamente”.



-“Eso se llama negligencia criminal”, añadió y adelantó que subiría a sus redes sociales, la prueba de que un año antes, Sheinbaum, delegada en Tlalpan, en ese entonces, tenía los elementos legales para clausurar ese colegio “y si lo hubieras hecho, aquí estuvieran esos niños y sus maestros”.

Como el señor del MC, dijo que Morena lucró con la tragedia en el colegio ABC de la ciudad de Hermosillo Sonora, y Xóchitl, con el asunto Rébsamen, la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, fue tajante:

-“Aquí, no se lucra; aquí, se defiende a las personas que siguen buscando justicia”. Luego, se dirigió a Claudia: “tú, te defines como científica pero te olvidaste en la pandemia, le diste un medicamento para piojos a los pacientes de Covid cuando no había ni sustento científico ni médico”.

-“Yo te pregunto, ¿cómo es posible que hayas permitido que trataran a seres humanos como animales de laboratorio? Y eso no es lucrar, simplemente fue algo que los científicos dijeron”.

En materia de educación, Xóchitl, ofreció beca universal para niños de preescolar hasta preparatoria, para escuelas públicas y privadas, universal, explicó, “porque no podemos decir que un papá de clase media, que manda a su hijo a una escuela privada, no hay que apoyarlo”.

-“Así como se apoya a los adultos mayores, parejo, voy a apoyar a todos los niños; voy a dejar de gastar dinero en obras faraónicas. Mis obras faraónicas serán las escuelas, los hospitales y la seguridad pública”.

En el primer debate presidencial, puyó a Claudia, el candidato del MC:

-“El gobierno de la doctora Sheinbaum, le compró a esta empresa (Laboratorios Solfran y Lomedic) sancionada e inhabilitada desde 2020, más de 165 mdp, en medicamentos, incluyendo el fentanilo. Hoy, este señor (Carlos Lomelí Bolaños), es el candidato a senador de Morena por Jalisco. Por eso digo que las campañas se financian con dinero ilegal que, luego, desgraciadamente, eso le cuesta a los mexicanos”.

En materia de licitaciones, el candidato presidencial del MC, acusó que una de las cosas que prometió el actual gobierno, es pasar de un sistema de adjudicaciones a un sistema de licitaciones abiertas. ¡No lo hizo!

En su turno, Xóchitl, desmintió a Claudia, el asunto de su departamento:

-“Claudia, tu prueba que presentas es más falsa que tu acento tabasqueño. Subiré a mis redes sociales, la prueba del donativo al Colegio Salesiano. Este gobierno que tú, representas, sacó el



pañuelito blanco diciendo que la corrupción se había terminado. ¡Mentira!, hoy, la corrupción está ipeor que nunca!”

Visceral, Xóchitl, contra Claudia: “tu plan C es un plan c de corrupción”.

En materia de corrupción, Jorge Álvarez, fue lapidario: “si las candidatas empezaron las campañas meses, años antes de que fueran legalmente permitido, ¡imagínense!, cómo es que van a cumplir con la ley”.

-¡Fíjense! Nada más, la austeridad republicana que significa erradicar la corrupción y los privilegios del gobierno, de los gobiernos del PRIAN, de la candidata del PRIAN, ha significado, escuchen esto, un ahorro de 2.4 billones de pesos de la corrupción y de los privilegios”, puyó Claudia.

Fortalecer órganos autónomos, como ASF, FGR, INAI, planteó Xóchitl.

Empero, la candidata presidencial de oposición, no calló, fue visceral:

-“Claudia, cuando llegaron al gobierno, prometieron barrer las escaleras de arriba para abajo, pero cuando vieron el tamaño del Presupuesto, con lo único que barrieron, fue con el dinero”.

-“La verdad, Claudia, el Presidente te puso ahí, te dijo corcholata, pero lo que quiere es que sea tapadera de los sobres amarillos, de la Casa Gris, de la corrupción de Segalmex, de la corrupción de Rocío Nahle, de la corrupción de los hijos y amigos del Presidente, de las casas de Bartlett. Eso es lo que realmente el Presidente quiere contigo”.

Como adelantamos en tiempo y forma en este espacio, tragedia en Línea 12 del Metro y del Colegio Rébsamen, perseguirá por los siglos de los siglos, trayectoria de Claudia Sheinbaum. Así lo recordó anoche Xóchitl:

-“Pero permítanme hablar de la Línea 12 y quiero saludar hoy a Daniel Hernández, una víctima de la Línea 12, Claudia. O es otro caso de impunidad. Absoluta impunidad”.

-“El estudio de DNV, dijo claramente que una de las causas-raíz, fue el mantenimiento y era tu responsabilidad, aunque lo niegues. Eso se llama negligencia criminal; 26 del Rébsamen, 26 del Metro, 52 personas y la verdad, es que, sigue siendo fría, sin corazón. Yo te llamaría la dama de hierro, porque no veo cómo, ni siquiera te atrevas a voltear”.

-“DNV, aseguró eso y un ingeniero muy importante, e ingeniero Slim, dijo claramente que el Metro, se cayó por falta de mantenimiento”.



Claudia, replicó, de manera lapidaria contra su rival de género: “vamos a hablar de la corrupción, porque lo peor, además de ser mentirosa, pues es ser corrupta y ser mentirosa”.

-“Vamos a hablar de los contratos de la candidata del PRIAN, número uno, residencial Mariano Escobedo, dio el permiso cuando fue jefa delegacional y después tuvo un contrato con esa misma empresa por 70 mdp”.

-“Número dos, ¿saben por qué defienden tanto al INAI?, porque la candidata del PRIAN, ha tenido contrato con el INAI, desde 2013, el último es en 2023”. A lo que Xóchitl, fue más puntual, ¡sentido común, pues!

-“Sí, la verdad es que yo soy empresaria, ser empresaria no es un delito”.

-“Si había un problema con Mariano Escobedo, ella, era la jefa de gobierno, por qué no lo demolió y la verdad de las cosas es que yo tengo las manos limpias, soy una mujer honesta y trabajadora, no gento nada de qué avergonzarme”.

Más virulenta Xóchitl, cuando lanzó la pregunta a Claudia:

-“Y yo te pregunto, Claudia, ¡contéstale a los mexicanos!, con las evidencias que hay de la corrupción de los hijos del Presidente, ¿los investigarías, a él, a sus primos y a sus amigos de contratos millonarios?”.

-“Si tiene pruebas, que las presente ante el Ministerio Público”, respondió la candidata presidencial de Morena. Enseguida, presumió premios que recibió su gobierno en CDMX, e incluyó a Transparencia Mexicana, justamente, una de las organizaciones que no es precisamente fan de la cuarta transformación.

A lo que Xóchitl balconeo con la tragedia en Línea 12 del Metro, al citar a Luis Francisco Deya Oropeza, que fue su brazo derecho en ese trágico proyecto, y le mostró foto con él, cuando ambos, están en el Grupo INDI y lo contrató como Subsecretario en el gobierno capitalino.

-“Saben cuántos contratos ha ganado Grupo INDI con tu delegación (cuando Claudia gobernó Tlalpan)”.

¡66 mil mdp!, como delegada y como jefa en el gobierno CDMX, respondió así misma, la política hidalguense.

Más aún, candidata de oposición, cuestionó a su rival en la Presidencia:



-“Ahora le pregunto a Claudia, ¿hay información de los Panamá Papers en donde tu familia o tiene una, sino tres empresas en paraísos fiscales para evadir impuestos? El abogado que utilizó tu familia, fue abogado de los delincuentes del crimen organizado. Te pregunto. Contesta. ¿Sí o no tiene tu familia?”.

¡Zas!

EN EL CHACALEO

¡Caray!, ni cómo defenderse Claudia Sheinbaum, se señalamientos de corrupción que le hizo su rival en la contienda presidencial... Este flagelo, el de Línea 12 del Metro, tragedia en el Colegio Rébsamen, entre otros, como el de recetar medicamentos para piojos en el combate a pandemia Covid, en CDMX, son los puntos débiles de la abanderada de Morena al Poder Ejecutivo Federal... ¡Y falta el tema de la seguridad y paz pública!... Para desgracia de la ex jefa del gobierno capitalino, en sus redes sociales, Xóchitl Gálvez, subió la prueba de su acusación en el asunto de Panamá Papers... ¡Híjole!... En virtual domingo 7 de la abanderada a la Presidencia del oficialismo, Mexicanos Contra la Corrupción, publico tuit en el que desmiente a la ex jefa del gobierno capitalino, de que le entregaron premio a la transparencia durante su gestión... Familiares de las víctimas de tragedias en Línea 12 del Metro, Colegio Rébsamen y una madre buscadora de Sonora así como una paciente de enfermedad crónica, que además, padece de la falta de medicinas en las instituciones públicas, fueron invitados por Xóchitl al primer debate presidencial... Otra revelación de la candidata del PAN-PRI-PRD, fue que la señora Sheinbaum, la invitó de City Manager en CDMX, “porque soy una mujer honesta que combatió la corrupción inmobiliaria como pocos delegados. Yo intenté demoler muchísimos inmuebles que no se pudo, pero lo intenté”... Hay que decirlo, Sheinbaum, no ofreció castigar corrupción que permea entre la opinión pública y que emana del Vox Populi en las redes sociales, como sí lo ofreció Xóchitl... Durante entrevista que ofreció Xóchitl antes de retirarse de las instalaciones de Viaducto Tlalpan 100, fue tajante: “en un país civilizado, Claudia Sheinbaum no sería la candidata a la Presidencia de la República; tendría que estar enfrentando a la justicia porque el caso de Colegio Rébsamen, más allá que se lave las manos y que diga que ese caso ya fue juzgado, hay una demanda penal”... Además, la ex directora del Metro, Florencia Serranía Soto, no está en la cárcel y sí está la directora del colegio. “porque Florencia es amiga de Claudia Sheinbaum”... ¡Zas!... Entrevista que ofreció Xóchitl, luego del primer debate entre presidenciables, acusó que Eruviel Ávila Villegas, como gobernador del Estado de México y Manuel Velasco Coello, cuando gobernó Chiapas, quedaron a deber millones y millones de pesos al Seguro Popular. “No investigan a los que se van para allá, los bautizan de impunidad, por eso no tienen la autoridad para investigar. Por eso



están cruzados de brazos”... Este fin de semana, el Vox Populi, hizo tendencia al senador Ricardo Monreal Ávila, por sus bienes y a su candidata presidencial, por su origen búlgaro... Como también el caso de Ecuador, donde las redes en sus primeras planas, de manera virtual, señalaron que las embajadas de México en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, son embajadas al servicio de la delincuencia... ¡Cuidado!... El caso Ecuador, se difundió ampliamente en las redes sociales, donde emergieron lazos de la delincuencia con la diplomacia que ejerce el gobierno de nuestro país y ex presidentes como Evo Morales, de Bolivia y el de Ecuador, Rafael Vicente Correa Delgado... Presuntos nexos de este puyante y candente asunto, llegan al presidente de Venezuela, Nicolás Maduro... Las redes sociales, aún comentan esos vínculos que impactan de manera negativa en la diplomacia mexicana y la doctrina Estrada: la no intervención en los asuntos internos de otros países... Ahora resulta que un delincuente ecuatoriano, ex vicepresidente de esa nación, puso al descubierto todo un entramado de presuntos ilícitos en el ejercicio de la diplomacia que establece el gobierno de Andrés Manuel López Obrador... ¡Cuidado!, que el Departamento de Estado protesten contra violenta irrupción de la policía de Ecuador en nuestra representación de Quito, no significa que los norteamericanos pasen desapercibidos otros flagelos... Seguramente fue tanta la presión que hicieron al embajador Ken Salazar que, éste, no tuvo otra más que informar a la Casa Blanca y tuvieron que criticar lo que sucedió en la embajada de México en Ecuador... ¡Caramba!, bien dijo anoche Xóchitl: “¡vamos a poner a México de pie! ¡Hoy, está de cabeza!” ... El debate inició 20:01 horas y terminó 21:54... Pésima organización del primer debate hizo el Instituto Nacional Electoral... La presidenta consejera, Guadalupe Taddei Zavala, debe estar a la altura de estos asuntos importantes para la democracia del país. ¡Vamos, pues!, no pudieron ni sincronizar su reloj para medir tiempo de participación de los aspirantes al poder... En resumen, Jorge Álvarez, fue a hacer el ridículo; Claudia, cual dama de hielo, como la “bautizó” Xóchitl, no pudo ocultar su mal semblante, desde que llegó, el cual, se manifestó más cuando su contraria, le espetó casos de corrupción y omisión de sus facultades en tragedias de Línea 12 del Metro y Colegio Rébsamen... Xóchitl, nerviosa al principio, pero firme en sus respuestas, y, hay que decirlo, asestó varios asuntos puyantes para su rival... Bagaje, oficio, sensibilidad, cortesía de Xóchitl Gálvez, al terminar el debate, cuando se levantó de su lugar, y de manera civilizada, saludó y se despidió, con beso en mejilla a Claudia Sheinbaum, y luego de mano, saludo a Jorge Álvarez Máynez... Reiteramos, son contrarios, no enemigos políticos, como los que hizo, acumuló en su trayectoria, Andrés Manuel López Obrador, y, hoy, acepta desechos del PRI y del Verde, porque ya no convencen a millones de ciudadanos, pero sí, a los vivales en busca de lo que no encontraron en el PRI-PAN... ¿Quién iba decir que el que no hizo nada contra feminicidios en Ecatepec y gobierno del Estado de México, y enorme deuda que



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

08/04/2024

OPINIÓN

dejó en la entidad, ahora está con los que engañan con el no somos iguales?... ¡Sinvergüenzas!... Presidenta en mesa directiva de los diputados federales, Marcela Guerra Castillo, refrenda que la embajada de México en Quito, Ecuador, es territorio mexicano y, por ello, condena esa violación y falta de respeto... “Esto es una violación al derecho internacional; a la soberanía del territorio nacional; constituye una acción inadmisibles que crea un ambiente de enfrentamiento; vulnera el derecho de asilo y atenta contra el espíritu de hermandad, solidaridad y respeto mutuo que, durante décadas, han marcado las relaciones entre los países de nuestro continente”... Representante popular de Nuevo León, coincide con el gobierno mexicano en que violar la embajada de nuestro país en Quito, representa una grave falta a la Convención de Viena sobre relaciones consulares... Encuestas serias, credibilidad, reportaron que la candidata del PAN-PRI-PRD, ganó el debate... El que estaba como agua para chocolate, el productor Epigmenio Ibarra, quien -en programa que conduce el periodista, Ciro Gómez Leyva-, en canal abierto de tv, no pudo debatir con argumentos sólidos, de sustento y creíbles, a su interlocutor, el senador Germán Martínez Cázares... ¡Hay niveles!... El senador del Grupo Plural, reveló sentirse engañado, en el gobierno de López Obrador y, sin más, rompió una foto en la que él, aparece con el Presidente... ¿Quién sabe cómo amaneció este lunes el señor Ibarra, tras el domingo 7?... La edad que representa, no le permite hacer bilis. Le temblaron las dos manos, al terminar el programa. Máxime, que el senador lo llamó “¡cuentacuentos!”, por sus telenovelas. ¡Cuidado!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...